

Hondureños:

Acuerpad la noble
causa del conti-
nuismo del Gual.
Carías Andino, pa-
ra que puedas ser
feliz y tengamos
Paz y Trabajo.

La Reforma

C. M. NUÑEZ
Perito Mercantil
Y
Contador Público
Progreso, Yoro

Semanario Político y de intereses generales

Director: TRINIDAD HINESTROZA

Administración: Anexa a la Dirección.

Año I

Ciudad de El Progreso, (Yoro) Honduras, Febrero 27 de 1936.

Número 36

EDITORIAL

:- LOS ENEMIGOS DE LA PAZ :-

Es demás,—dice hoy nuestra pluma,—que los BANDOLEROS puedan aspirar a la cima de sus ambiciones, frente a ellos se alza una fortaleza inamovible e infranqueable, y es la opinión pública que contra ellos está.

El BANDOLERISMO no prosperará porque la metralla y el fusil legitimista los hará desaparecer de su escenario oprobioso; no hay que temer a nada ni a nadie, principalmente cuando se defienden causas justas como lo es la del CONTINUISMO, causa nacida del corazón del pueblo hondureño y que significa, paz y trabajo, razón por la cual nadie que sea honrado podrá estar contra ella; el CONTINUISMO le conviene al industrial, al comerciante y al agricultor, en una palabra a todo el pueblo y es por ésto, que vamos a sostener esta causa por las buenas o por las malas, y ya lo dijimos que así lo reclamaba el patriotismo hondureño. Nosotros que también ostentamos un grado militar y que lo hemos sabido honrar en los campos de batalla en otras ocasiones, listos estamos hoy, para ocupar el puesto que se nos designe, e iremos a la línea de fuego con lealtad y de corazón, todo por defender el honor de Honduras.

Nosotros cuando empeñamos nuestra palabra, somos leales y verdaderos; y recuérdese bien que en nuestro editorial del 7 de diciembre y en el número 25 de LA REFORMA expresamos en uno de sus párrafos estos términos: "Nosotros amantes de la paz y del progreso, no podemos permanecer mudos ante el grito unánime de todo un pueblo, que quiere y pide que el hombre más prestigiado del país, como lo es el General Carías, continúe en el poder; y por eso, vamos con esa opinión de la manera más FRANCA y LEAL" no es «cualquiera», pues, quien pueda poner entre dicho nuestra lealtad al General Carías y al Partido Nacional, y para reafirmar una vez más esa lealtad, vamos a decir que por este partido ya hemos sufrido en defensa de su bandera, en 1924 fuimos nosotros, al par del General Filiberto Díaz Zelaya los que combatimos al General Ferrera en todo occidente, y desde aquella cruzada bélica nos aprecia sinceramente el General Díaz Zelaya. Hoy nuestra labor periodística a favor del Continuumismo es intensa; de prominentes nacionalistas tenemos cartas donde se nos dan voces de aliento y el reconocimiento a la vez de nuestra labor en la prensa; así es pues, que vamos en firme y siempre con nuestra lealtad, y en la arena periodística vamos a disparar el último cartucho hasta que el General Carías quede en su nuevo período presidencial.

Hoy, fustigamos el BANDOLERISMO y pedimos para él, la mano de HIERRO sin el guante de seda,—ellos cual esbirros viven en la encrucijada y allí habrá que ir a darles el castigo que merecen, no olvidemos pues, que es la mano de HIERRO la que hay que poner en acción.

El Club "Fénix Social" Estuvo de Gala el Veintidós del Corriente

Gran baile de disfraz. -Mr. Hall hizo derroche de galantería

Para este gran baile de disfraz que se dió el sábado 22 en los amplios salones del Club «Fénix Social» nos llegó a nuestra mesa de redacción atenta invitación, pero por motivos muy agenos a nuestra voluntad no pudimos asistir, y hoy por medio de estas líneas nos per-

mitimos rendir nuestras más expresivas gracias a la culta directiva de dicho centro, y tomar por verídica la excusa que exponemos.

En nuestra calidad de periodistas hemos captado los datos siguientes: los amplios salones del Club «Fénix Social» se pre-

EL GRAN REFORMADOR DE HONDURAS



Dr. y General Tiburcio Carías Andino.
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

sentaban confortables y artísticamente adornados: su Presidente, el genial y culto caballero Mr. S. H. Hall, repartía cortesía a diestra y siniestra tal como es costumbre de él y así todos sus miembros y socios: la marimba «Progresivos» con sus notas de amor hacía quizá llorar y reír... sus notas eran sólo de amor...

El baile se presentaba como nunca, apreciables señoras y distinguidas señoritas, lo mismo que caballeros distinguidos lo formaban,—el champán, se venía copa tras copa, y entre más chocaban las espumosas copas, la noche invitaba a la danza...

Los disfraces fueron tan originales que merecían aplausos, y no damos un detalle completo, porque como dijimos antes no estuvimos presentes, sin embargo, de lo que se nos ha-

hablado lo relatamos así:

La espiritual señorita Hada Rodríguez, disfrazada de un «Mendigo» mereció el primer premio. La señorita Alba Castro, de un «Marino», disfraz galante. La señorita Blanca Díaz, de «Noche Tropical.» La señorita Olimpia Carvajal, de «Honduras» importante disfraz por representar a una madre patria. La señorita María, Lesage de Payaso, ella que de por sí es risa-ña y graciosa, pudo desempeñar bien este difícil papel. La encantadora señorita Josefina Polfo, la «Anuncio», ¿...? bonito disfraz, ella siempre ha de salir con algo original, anunció a LA REFORMA, gracias. La señorita Elba Rodríguez de «Mita de Banana», muy bueno, obteniendo el segundo premio. La señorita Eloisa Ro-

(Pasa a la 4a. Página)

El Gobierno del Gral. Carías Merecidamente se ha Encrustrado en el Corazón de los Pueblos

Las Autoridades Municipales, de Policía y Sanidad

Cumplen y hacen cumplir las leyes

BANDO.

ADAN POZAS E., Alcalde Municipal por Ministerio de la Ley HACE SABER: que, habiendo aparecido en esta ciudad un caso de VIRUELA CONFLUENTE, que amenaza seriamente a la población, toda vez que se llegue a desarrollar, esta Alcaldía en uso de sus facultades, y en apoyo de los artículos 33 y 38 del Código de Sanidad vigente, previene a todos los habitantes de este municipio procedan a la vacunación y revacunación desde el día de hoy, para lo cual se ha dividido la ciudad en cuatro Cantones para que concurren a vacunarse a la hora que indiquen los delegados designados para este fin.

En consecuencia: se previene a todos los habitantes, la obligación que tienen de vacunarse en virtud de ser general, comprendiendo cualquier edad y categoría, pues la policía se encargará de exigir la «Boleta» respectiva que extiende el delegado, advirtiéndose que el que no la presente, o deje de vacunarse, será apremiado de conformidad con la misma Ley de Sanidad y de Policía.

A los Srs. médicos de la población se les excita para que cumplan con el Art. 32 del referido Código reglamento de sanidad que ordena dar parte a las Autoridades Sanitarias de los casos confirmados o sospechosos de las enfermedades epidémicas de que habla el Art. 27 y 147 del mismo Código.

Se previene también el aseo y desinfección de los edificios de habitación particular, comerciales, hoteles, cantinas, teatros, etc. etc. y sus respectivos solares, para lo cual se pasará la inspección respectiva.

El Progreso, 11 de febrero de 1936.

Adán POZAS E.
Alcalde Municipal por la Ley.
Federico RODRIGUEZ N.
Srio. Municipal.

Pulpería La Oriental

Vende toda clase de comestibles. — Se alquilan cuartos de hospedaje.

Dirección: frente al campo de los americanos.

Barbería La Juventud

En esta barbería se le hará el mejor corte de pelo que Ud. desee. No olvide visitarla. Su propietario es un joven que gasta cortesía y cultura para sus clientes.

Su personalidad simboliza paz y trabajo

El gobierno que actualmente preside el excelentísimo Presidente de la República General Tiburcio Carías Andino, está mereciendo del pueblo elogios por la pureza con que maneja los destinos de la nación. Todo se justifica con hechos prácticos y a base de verdad.

En la presente administración los caudales de la patria se han manejado con manos limpias por los diferentes empleados que los han manejado pues nuestro honrado gobernante, hombre que solo desea para Honduras prosperidad, ha escogido lo mejor de sus hombres para que estos fondos no se filtren en manos despiadadas que sólo han causado para el país la ruina y el descrédito. Hoy con el General Carías se ha abolido este mal que ya tenía auge y escuela.

Por todos estos hechos, el pueblo ha dirigido sus miradas, esperanzas y propósitos en este probo hombre de grandes ideas patrióticas.

Todo está comprobado al afirmar nosotros, que la nación ha tenido al frente del poder a un patriota de la talla de Cabañas, al ver el gran empuje que ha dado al progreso del país, con las distintas obras públicas y que en esta época, los empleados han estado al día con sus sueldos y que la nación ha salvado su crédito exterior,

amortizando gran cantidad de la deuda externa, a pesar que el Gral. Carías recibió el poder cuando la nación había estado en un desbarajuste administrativo lamentable, que no ha tenido comparación en el país. Imaginémonos una administración que va a principiar su labor sin un centavo en caja, con grandes compromisos que pagar y sin crédito. ¿Qué resultaría de esta hipótesis que nos planteamos? Que se necesita para ello, hombres honrados, capacitados y patriotas, como los que ha escogido nuestro ilustre mandatario al dar comienzo su floreciente y fructífera administración.

Por todo esto, es que el general Carías con sus leales colaboradores se ha encarnado en el corazón del pueblo que hoy lo aclama para su futuro Presidente, y nada más justo, de que siga para bien de Honduras y la civilización.

El General Carías se sostendrá en el poder por su probidad administrativa que ha desarrollado, para así darle incremento al progreso del país que ama.

Por eso es que el pueblo, conocedor de las sanas intenciones patrióticas de este eximio gobernante no desea que baje del solio presidencial.

GUSTAVO GOMEZ.

Busque Usted el Salón Lempira

El preferido por las personas de buen gusto. Quien lo visite una vez lo seguirá visitando porque quedará satisfecho del buen trato y atención de su propietario y empleados.

Se sirven exquisitos "ICE CREAM" y refrescos de toda clase. Anexo un salón de billares. Se alquilan cuartos amueblados por día, semana o mes, a precios muy reducidos, higiénicos, bien ventilados, protegidos por tela metálica, servicio sanitario y alumbrado eléctrico. Llegue Ud. y se convencerá.

El Progreso, (Yoro) — Honduras, C. A.

ENRIQUE PEÑA, Propietario

AVISO

A todos los tenedores de La Rifa "La Colombiana" que se correrá el 26 de Enero de 1936, se sirvan devolverlas y reclamar su valor, pues no se efectuará.

"LA COLOMBIANA"

Frente al Parque de El Progreso enero 8 de 1936.

:: La Flor del Tibet ::

Vende café molido de primera calidad. — Economice con provecho su dinero comprando su café aquí.

— Si Ud. ordena, se le mandará por latas a su propia casa. — Nuestro artículo no tiene rival y es el único en esta ciudad.

Pureza y aseo es nuestra consigna. No lo olvide. Casa contigua al almacén de Mahchi y Hermano.

Salomón Mahchi & Hno.
COMERCIANTE EN GENERAL

ATNCION!

Ya no sufriremos de hambre

En estos momentos ha llegado una gran remesa de la bien acreditada harina marca AGUILA, la que por su calidad se ha impuesto en este mercado, si UD. compra harina pregunte por EL AGUILA que es la que usan todos nuestros panaderos, por su pureza y rendimiento para la fabricación de toda clase de panes.

Con una vez que UD. la use es suficiente para que UD. sea un seguro consumidor, pague UD. a la bodega del MOLINO HONDUREÑO S. A. frente al Club Fénix Social, donde será bien atendido.

Gaballero:

Cuando usted desee.

Gozar de una buen afeitada sírvase pasar a la Barbería América

AVISO

—0—

El infrascrito, Secretario de la Corporación Municipal, al público HACE SABER: que con fecha treinta y uno de enero del año en curso, se presentó ante la Corporación el señor Horacio Mendieta, mayor de edad, casado, propietario y de este vecindario, solicitando en dominio útil, un solar ejidal sito en el rumbo Este de esta población, de forma cuadrilátera regular, que mide por dos lados veinticinco varas y por los otros dos cincuenta varas, es decir, que contiene Mil doscientas varas cuadradas de extensión superficial y cuyos linderos son los siguientes: por el Norte, con propiedad de Miguel Paredes; antes, ahora de Jorge Siwady, mediando calle; por el Sur, con casas y solares de Mariano Galindo, Adolfo Erazo Paz y Francisco Castro; por el Este, con propiedad de Leonardo Padilla y Miguel Paredes y por el Oeste, con propiedad de Félix Rivera, antes, ahora de José Corrales. Representa al peticionario el Abogado don Pío Suárez b.

La Corporación admitió el denuncia y de conformidad con el reglamento respectivo, manda a hacer las publicaciones respectivas, por el término de quince días.

El Progreso, 14 de febrero de 1936.

F. RODRIGUEZ N.
Secretario.

Suscríbase a La Reforma

El Srte. Roosevelt invita al Gobierno del Gral. Carías para la Conferencia Panamericana

El General Carías ha aceptado tal invitación porque es amante de la paz mundial

Tegucigalpa, 19. — Contestando la invitación del Sr. Presidente Roosevelt para Conferencia Pan-Americana de Paz, el Sr. Presidente Carías expresa su criterio personal y de Gobierno por medio de amplia carta que fué puesta en manos del Representante Diplomático de los EE. UU. Hombre de leyes como lo es el Dr. y Gral. Carías considera en toda su trascendencia la cuestión al mismo tiempo que se identifica con el tradicional sentir de su pueblo en pro de la paz internacional. La respuesta del Presidente Carías dice entre otras cosas lo siguiente: Mi Gobierno responde a un tradicional anhelo e invariable ideal al aceptar con viva simpatía su generosidad de convocar a una conferencia interamericana, extraordinaria que despierte el sentimiento de solidaridad en los países del continente dando más fuerza al concepto de responsabilidad histórica y robusteciendo el sentimiento de la paz en el espíritu de nuestros pueblos. La forma personal empleada por Vuestra Excelencia, al dirigirme una carta a que hoy me refiero me ha dado la ocasión para expresar mi criterio en relación con el importante problema planteado y que tan directamente afecta al porvenir y prosperidad de las Repúblicas americanas.

Se anuncia para el mes de marzo la aparición de las obras de Salvador Mendieta en los países centroamericanos en general de habla española. El Dr. Mendieta ha cableografiado al Dr. Moncada, Cónsul de Honduras en Barcelona, manifestándole que ya giró a la orden de la editorial Maucci once mil pesetas, valor de la impresión de los cinco volúmenes que representan 25 años de intensa labor intelectual y más de 7 de ruda lucha económica, según dice el autor quien por medio de la prensa expresa gratitud por la cooperación que le han prestado sus amigos de Centro América, incluyendo al Doctor Moncada. La importante es-

tación «Alma Nica» de Managua ha tenido la gentileza de radio difundir los mensajes de la Oficina de Prensa Hondureña, incluyéndolos en sus programas de la 1 p. m. en adelante. Ayer se escuchó en esta República el primero con absoluta claridad. Agradecemos «Alma Nica» su valiosa cooperación en esta labor de publicidad que nos hemos impuesto aprovechando la política de puertas abiertas establecida por el actual Gobierno de Honduras que de acuerdo con su ideología eminentemente democrática, desde que se inició trata los asuntos nacionales a la plena luz del día. Próxi-

mamente saldrá a luz un importante libro editado por el Comité Central del Partido Nacional presentando toda la evolución del movimiento continuista en sus aspectos políticos sociales, el cual contiene entre otros documentos las adhesiones de todas las Municipalidades de la República, al continuismo por medio de actas suscritas en cabildo abierto. Congreso aprobó dictamen favorable a la iniciativa de Moya Posas en el sentido de establecer impuesto de 3 lempiras por extracción de cada millar de cacao, de 10 lempiras por extracción por cada tonelada de copra y de dos centavos por cada galón de aceite de coco. El producto se invertirá a favor de la Instrucción Pública en los Departamentos de Cortés, Atlántida y Colón. Diario «La Noticia» de Managua ha informado que doña Elena de Carías esposa del Sr. Presidente de la República emprenderá próximamente un viaje a Estados Unidos vía el Atlántico. Esta formación carece en absoluto fundamento. La señora esposa del Sr. Presidente de la República no tiene por ahora ningún viaje en proyecto. Sus hijos hace 3 años permanecen haciendo sus estudios en EE. UU. y Europa.
(Oficina de Prensa Hondureña)

«La Proveedora Hondureña»

Nuevo plan de ventas, para comestibles y artículos de primera necesidad. — Sorteos todos los lunes a las 7 p. m. Compre nuestras acciones UN LEMPIRA por semana. Calle del Comercio, cerca del Hotel Lempira.

HERMENEGILDO BRICEÑO R.

Agente de la Corporación Enlatadora y Empacadora de Productos Nacionales, S. A.
Asiento de la Fábrica: Rután. — Oficina Principal: La Ceiba
Agencias: en las plazas importantes del país. — Si es Ud. hondureño deseoso de ver engrandecida su patria por medio del trabajo, o es extranjero laborioso que convive nuestras luchas por el mejoramiento general, suscriba las acciones que le sean posibles de la Enlatadora, industrial que honrará a Honduras dentro y fuera del país. — El Progreso (Yoro) Honduras, C. A.

Pulpería «La Colmena»

de Enrique A. Pineda
En este establecimiento se vende toda clase de víveres y comestibles, a precios sumamente bajos. Gaste su dinero en esta pulpería. Una cuadra al Sur de la iglesia católica.

Barbería «El Fígaro»

de LISANDRO PAQUILLA
Cuando Ud. llegue a esta ciudad busque esta barbería, donde le harán un bonito corte. Frente casa comercial de Jorge Handal, cerca del Comisariato.

Panadería EL TRIAGUO

Venta de toda clase de comestibles. Visite «El Triángulo» y se convencerá. Dirección: frente al comisario. CARLOS HAM, Propetario.

Hotel «Morazán»

Cuartos higiénicos y bien amueblados. Frente al Comisariato. Hay cantina. Llegue para que se convenza.

Se le atenderá finamente.

Indicador de «LA REFORMA»

Director y Redactor
TRINIDAD HINESTROZA
Administración
Anexa a la Dirección

De todo escrito sin firma es responsable el Director.

Colaboración solicitada sin devolución de originales.

PRECIOS:

Por un mes C 0-50
,, ,, ejemplar 0-10
Número atrasado 0-15

Tipografía «El Hondureño»

Cuando Usted desee

un ramo, un bouquet, coronas, trajes y regalos para novias, prefiera la Floristería EL PEN-SAMINTO. Es la mejor de esta ciudad. Precios sumamente bajos. Frente al Parque.

ISABEL HINESTROZA, propietaria.

Sastrería

de JUAN EUCEDA
Este acreditado taller cuenta con una numerosa clientela. Hay sinero gusto.

aseo

aseo

A los que gustan comer bien, les recomendamos el rico y sabroso queso de la

«Lechería Devonía»

de EWENS, en El Progreso.

Llega a su casa todos los días, a 50 centavos de Lempira la libra. Prefiera la DEVONIA porque es aseada, de vacas gordas y alentadas, que sólo comen afrecho y zaiete elefante.

Visite la Lechería, dos cuatras atrás de la Iglesia Católica, y se convencerá.

La divisa de esta Lechería es ASEO y más ASEO.

aseo

Establecida en 1921

aseo

JULIO SIWADY & Cia.

— COMERCIANTES —

Importadores y exportadores. — Renovación constante de mercaderías europeas y americanas. — Visite este almacén.

Progreso (Yoro).

Doctor Nicolás Castillo

MEDICO y CIRUJANO

Cirugía en general — Partos. — Enfermedades Venéreas. — Especialista en enfermedades de señoras y de niños. Dedicado exclusivamente al ejercicio de su profesión. Consultorio médico en esta ciudad. Dirección: Casa que ocupó el BANCO.

Horas de consulta: de 8 a 11 a. m. y de 1 a 6 p. m.

«La Reforma» el mejor semanario, lealo

El Club . . .

(Viene de la 1ª Pág.)

dirigido de "Un Vampiro." La señorita Eda Carvajal, de un "Indio Paya" La dulce y encantadora señorita Emerita Hernández de "Una Dama Española", no podía haber escogido otro disfraz mejor que éste, ya que ella es modesta y virtuosa. La simpática doña Licha de Mejía, de "Gitana." La señorita María Pancharé, de una "Dama Antigua", lo hizo con todos los ribetes artísticos.

Entre los caballeros así:

Profesor Manuel J. Jordán, de "Señorita," tan bien que hizo este paso que muchos soñaban seguirlo adorando. . .

Don Julio Rivera, de "Príncipe."

Don Rafael Samayoa de "India Guatemala", el que es de aquella tierra pudo hacerlo como nadie.

El baile terminó a las 4 a. m., cuando la luna ya les negaba su blanca luz.

Regamos perdonar por nombres que hayamos omitido, pero este detalle lo hemos hecho con datos generales.

Anuncie en "La Reforma"

Tú Serás la Reina

PARA LA ENCANTADORA ELBA RODRIGUEZ.
En su Album

Yo qui iera tener la elocuencia del poeta,
y cantarte en mis versos lo que siento por tí:
Explicarte qui iera, porque mi alma se inquieta;
Y eso es lo que elevan estas frases aquí. . .

Eres diosa, eres bella, una ideal princesita,
Que en hogañe cautivas corazones sin par,
Y entre tantos el mío que may fuerte palpita
Al unísono gritan. — "Tú la reina serás. . ."

Más!—Qué pasa que todos se entristecen y callan?
¿Qué privó el entusiasmo tan ardiente que estaba?
No se explica qué cosa turbó el mar que agitaba. . .?
Sólo vése que todos impacientes se hallan. . .

Los rumores de triunfo se perciben doquiera,
Porque otras deidades te aventajan en votos;
Pero no, virgencita, tú serás la primera
Miss "Simpatía" electa bajo impulsos ignotos.

Cuando bayas colmado nuestro ideal pretendido
Y te alejes allende, algún país de dulzuras;
Cariñosa decidles: soy nacida en Honduras,
De esa tierra del oro, de ese suelo he venido.

FRANCISCO MATA

GALERIA SOCIAL

Tarjetas q' recibimos

Carmen v. de Ayala e hijos.
Gratitud.—La Paz. 14 de enero de 1936.

Hermenegildo Briceño R. y
Gobía Isabel López.—Se ofrece a Ud. en su nuevo estado —
San Pedro Sula, febrero de 1936.

Farmacia central

A este establecimiento acaban de llegar harinas de primera calidad para alimentación de niños; Aguas minerales, purgantes. Aceite de Bacalao; Vumol; Aceite mineral; Vino de Carne y Hierro, y muchos otros productos de las principales casas europeas y americanas.

SEÑOR:

Visite Ud: el acreditado establecimiento comercial de



S. C. HALL

donde encontrará toda clase de mercaderías a precios que no admiten competencia en esta plaza

Welch's Internacional Hotel

CANTINA, RESTAURANTE Y PANADERIA

Licores de las mejores marcas—Servicios con buenas bocas. Camas aseadas—Panecillos y Pastelitos de primera clase—Recibiremos sus órdenes para Quesos de Pascua, Cumple años y matrimonios. Busque a LEO WELCH El Progreso, Yoro, Hond.

¿Quiere Usted arreglarse la dentadura?

Busque entonces la CLINICA del Dr. ALBERTO S. AMAYA. Trabajos garantizados y modernos. Coronas, puentes e incrustaciones de oro, Placas de caucho, Hecolite y Resovin. Curación completa de la Piorrea y extracciones absolutamente sin dolor. Consultas GRATIS.— Oficina: frente al almacén de don Salomón Mabchi.

LA FLOR DE HONDURAS

de Jesús y Pedro Handal

Grandes novedades, telas de fantasía. Un inmenso surtido de calzado y mil artículos de primera calidad, a precios de baratillo.—Contiguo al Hotel Lempira.

Farmacia Moderna

Frente al Teatro Royal.—Esmerado servicio de recetario. Precios bajos. — Honradez. Cortesía Afabilidad. Seriedad.

El 10 16

El carro N° 1021 de propiedad de don FRANCISCO PANCHARÉ, es seguro, presta toda comodidad y rapidez. No olvidar que el N° 1021 ofrece actividad, honradez y buen trato a sus pasajeros.

Marcos Delgado

Propietario de la mejor Sastrería de Progreso, y siempre envidioso de que su establecimiento se mantenga con el prestigio que le ha dado, esmerándose en el corte magistral y talle de estilo refinado en los trajes para cualquier cuerpo de hombre. Él es galante y ama su reputación. Mande su orden a "La legancia"

:: "La Española" ::
de SALVADOR M. GABRIEL
Artículos de Fantasía, Calzados, Sombreros, etc. Todo fino y a precios sumamente bajos. Esperamos una visita suya a esta tienda. Calle del Comercio.

Sastrería "El Chic,"

Este establecimiento cuenta con un inmenso surtido de driles y casimires y con buenos operarios. Con poco dinero Ud. se viste elegantemente en esta sastrería. Háganos una visita. Frente a Hop Lee.

Hotel Hop Lee Ham

Cuartos bien amueblados. Comida sana y barata.

Apreciable

enfermo

En la vecina ciudad de Puerto Cortés, se encuentra padeciendo de un fuerte paludismo nuestro apreciable y distinguido amigo don Octavio Galindo; varios días lleva de estar postrado de tan pertinaz enfermedad sin encontrar alivio todavía a pesar de los cuidados médicos que se le prodigan.

Como amigos sinceros de don Octavio, sentimos su malestar y deseamos de todo corazón recupere pronto su salud, para bien de su distinguida familia y todos los amigos que lo estimamos.

Distinguido viajero

El martes de la presente semana, estuvo entre nosotros el señor Sub-Secretario de Guerra y Marina, General Leonidas Pineda, y quien regresó al siguiente día hacia la capital. Le deseamos feliz regreso a tan distinguido hombre público.

Sentida defunción

El 23 del corriente, falleció en esta ciudad la estimable señora doña Gregoria Velásquez v. de Zambrano. Que en su descanso la señora Gregoria.

Tarjeta

Agueda v. de García y familia. — Imperecedera gratitud. — San Pedro Sula, febrero de 1936

Gran Panadería Industrial

Aquí encontrará Ud. los mejores queques, galletas y toda clase de panes. Todo hecho con esmero y aseo. Ordene a cualquier hora del día o de la noche JUAN CASTRO, propietario.

El Basilon

En esta cantina tiene Ud. lo que quiere, y se atiende a los clientes con buenas bocas de futas — Atendida por su propietario Francisco Cuellar, frente al Mercado

Hotel "Hop Lee"

En este Hotel encontrará Ud. toda clase de comodidades, cuartos bien ventilados, con buena cantina y comedor. Vuelo cuando a esta ciudad lle

Julio Salamé

Casa de cemento, contiguo Teatro Royal. — Encuentre cliente: Telas finas, calzados cores exquisitos y variado fido de provisiones. Visítenos y quedará complacido